

TGL-Damen verlieren in Mannheim / Herren weiter ungeschlagen

(lutr) Vergangenen Sonntag trafen die Laudenbacher Volleyballerinnen in ihrem Auswärtsspiel auf den aktuellen Bezirksliga-Zweiten VSG MannheimDJK/MVC 3. Das Team von Maren Greiner und Sebastian Minden konnte einige der ersten Ballwechsel für sich entscheiden, ehe sich bei Laudenbach immer mehr eigene Fehler einschlichen. Aufgrund zahlreicher Aufschlagfehler und Schwierigkeiten in der Annahme geriet die TG immer mehr ins Hintertreffen und verbauten sich selbst immer wieder die Chancen, im Angriff zu punkten. Rasch gingen die Mannheimerinnen in Führung und konnten den ersten Satz deutlich für sich entscheiden. Auch der zweite Satz nahm einen ähnlichen Verlauf. Nachdem die Laudenbacherinnen sich zu Beginn einige Punkte erarbeiteten, ging die VSG in Führung und spielte den Satz souverän zu Ende. In Satz drei dominierten die TG-Mädels dann zuerst deutlich. Durch eine Aufschlagsserie von Ann-Kathrin Minden gingen sie 0:10 in Führung. Doch die Mannheimerinnen blieben unbeeindruckt und verkürzten den Rückstand beim 22:24 noch einmal auf zwei Punkte, ehe Laudenbach der entscheidende Punkt zum Satzgewinn gelang. Im vierten Durchgang legten dann wieder die Gegnerinnen vor, die sich von Satzbeginn an stets um wenige Punkte überlegen präsentierten. Die TGL kämpfte sich zwar immer wieder heran, doch es sollte nicht gelingen, die 1:3 (14:25, 15:25, 25:22, 22:25) -Niederlage zu verhindern.

TG Laudenbach: Anna Birkle, Annika Braasch, Marie Greven, Marlene Heiler, Indra Hermann, Jule Herz, Nina Höhnle, Jennifer Jarke, Paula Jülich, Sophia Mades, Ann-Kathrin Minden, Luisa Trautmann.



(sg/rp) Nach einem Fehlstart im Topspiel beim Tabellendritten SG Ketsch-Brühl II hat das Herrenteam der TG Laudenbach seine „weiße Weste“ als weiterhin ungeschlagenes Team behauptet und feierte einen 3:1 (18:25, 25:10, 25:17, 25:17)-Erfolg. Nach zunächst gutem Beginn und einer 11:8-Führung kippte die Partie nach einer Auszeit der Gastgeber, die in der Folge mit einem 9:1-Lauf den Grundstein zur 1:0-

Satzführung legten. Anschließend aber fand die TGL besser ins Spiel und überzeugte ein ums andere Mal mit starken Aufschlagserien. Zum Ende der Vorrunde kommt es nun am 10. Dezember zu einem Endspiel um die Herbstmeisterschaft der Bezirksklasse, wenn die TGL in der heimischen Bergstraßehalle die ebenfalls noch ungeschlagene VSG Mannheim

DJK/MVC IV empfängt. Im ersten Spiel trifft Laudenbach auf die aktuell viertplatzierte SG Heidelberg VIII.

TG Laudenbach: David Brockmüller, Tao Fan, Sten Grüner, Lasse Höver, Moritz Kadel, Daniel Oxenius, Samuel Quintero Artigas, Peter Roller, Phillip Schäfer, Simon Schröder, Jonathan Thomas.